

## 天童市からおいしい贈り物

12/5 市内保育所へお届け



観光物産交流協定を結んでいる天童市から、甘くてとろけるような口あたりのラ・フランスが届き、子どもたちも喜んでいました。

## つちうらを彩る光の世界

12/6～土浦ウィンターフェスティバル



子どもたちによるオープニングイベントが行われました。通りは10万球のイルミネーションで装飾され、幻想的な光が土浦の冬を彩っています。

## 文芸をたしなむ

12/21 常陸国小野小町文芸賞表彰式



小野地区に伝わる小野小町伝説にちなんだ短歌・俳句の文芸賞です。小・中学生、高校生からもたくさんの応募がありました。

## 高校生が土浦のまちをきれいに！

12/21 クリスマス・クリーンアップ 2024



高校生による、生徒主催の土浦駅・荒川沖駅周辺の清掃活動が実施されました。この活動は、土浦日本大学高等学校の生徒会長が「高校生と市長の対話集会」で参加を呼びかけたことがきっかけで行われ、当日はたくさんの生徒が参加しました。参加された皆さん、寒いなか、ありがとうございました。

## 夢を諦めない人が夢を叶える

12/23 土浦五中教育講演会



千葉ロッテマリーンズで活躍する本市出身の鈴木昭汰選手を招いての講演会が行われました。プロの投球披露により体育館は歓声に包まれました。

## 市長 コラム 台南市をもっと身近に！「土浦」を冠した道路が新設されました

土浦市長 安藤真理子

台湾・台南市との友好交流都市協定締結以後、学校での「台湾メニュー給食」など食を通じた交流や、小学生同士でのオンライン交流など、子どもたちの交流を盛んに行ってまいりました。

昨年12月の「台湾フェスティバル」には、台南市黄市長がお越しくださいました。当日は、黄市長自ら台南市の観光や農産物などを紹介してください、より台南市の魅力が伝わる貴重な機会となりました。

また、私は1月に民間の方と一緒に台南市を訪問し、産業や観光について意見交換を行いました。そのなかで台南駅近くに新設される道路を「土浦街」と命名してくださったとの嬉しいお話を聞き、大変感激しました。今後も台南市の皆さんとは、さまざまな分野において交流を深めたいと思っています。



各情報はこちらからもご覧いただけます。

土浦市公式HP



土浦市公式SNS



• LINE • X • Facebook  
• Instagram • YouTube

マイシティつちうら



土浦ケーブルテレビでも毎日放送  
デジタル11ch(111ch) 各15分  
[9:00/12:00/16:00/20:00~]

まちづくりに関する  
アイデア募集中！

メールまたは手紙でご提出ください。  
詳しくは、「こんにちは市長さん」のページをご覧ください

